

Estimados lectores,

Estamos llegando al final del año 2022 celebrando la edición de un nuevo número de nuestra revista, resultado del arduo trabajo de los autores para generar sus contribuciones, de la invaluable colaboración de los revisores con sus comprometidas evaluaciones y de la cuidadosa y responsable gestión de nuestros editores. Los cuatro artículos que lo integran quedan ahora a disposición de la comunidad académica para consulta y para insumo del trabajo de las cátedras y de nuevas investigaciones.

La revista y nuestros encuentros anuales cumplen con el objetivo de promover y difundir el conocimiento técnico-científico y docente en el campo de la Investigación Operativa y de disciplinas afines.

Particularmente, el XXXV Encuentro Nacional de Docentes de Investigación Operativa y de la XXXIII Escuela de Perfeccionamiento en Investigación Operativa, tuvo lugar entre el 21 y 23 de septiembre pasados. La Universidad Tecnológica Nacional – Facultad Regional Buenos Aires nos abrió sus puertas para dar lugar a una edición nuevamente presencial. Tuvimos oportunidad de disfrutar de los abrazos, que tanto extrañábamos ... y de volver a vernos cara a cara. Vuelvo a agradecer a la comisión organizadora local y a todo el equipo de la Facultad por su cálida bienvenida y su estupendo trabajo. Nos hicieron sentir como en casa. Durante los tres días de congreso, en el ambiente de cordialidad que nos caracteriza, desarrollamos un programa variado que contó con dos conferencias, dos cursos y nueve sesiones en prácticamente todas las áreas convocadas, en las que se defendieron 28 contribuciones que generaron un amplio intercambio de ideas. No faltó nuestra tradicional cena de camaradería.

Dictar cursos de capacitación, seminarios y conferencias relacionados con la disciplina, fuera del ámbito de nuestros encuentros anuales y regionales, ha formado parte de la agenda de la Escuela. Este año hemos podido concretar este objetivo con el desarrollo de un curso en formato sincrónico remoto sobre Introducción a los algoritmos genéticos: Su aplicación a la resolución del problema del viajante, con muy buena recepción y representa el inicio de una serie de otros que vamos a ir comunicando.

Este ha sido un año de importantes logros en los objetivos que la EPIO ha formulado. Todavía, tenemos mucho camino por recorrer y crecimiento por lograr. Para ello será importante la contribución de cada uno de nosotros.

Por el momento, los invito a disfrutar el contenido de este número y a sumar nuevas producciones. Nos encontramos en el siguiente número.

Mariana Funes  
Presiente EPIO  
mfunes@unc.edu.ar